



La Ville de Paris invite les jeunes Parisiens à un « Goûter Citoyen »

Samedi, de 13h et 18h, la Ville de Paris organise une journée ludique autour d'ateliers citoyens pour les jeunes détenteurs de la Carte citoyenne et citoyen de Paris, à l'Hôtel de Ville.

Après les attentats de janvier 2015, Anne Hidalgo a lancé une série de mesure pour le vivre-ensemble dans la capitale. Un engagement illustré depuis le mois de février 2016 par le lancement de la Carte de la citoyenne et du citoyen de Paris.

Dans une logique d'inclusion et d'adhésion citoyenne, tous les habitants de Paris, âgés de 7 ans ou plus, peuvent en bénéficier, sans distinction de nationalité ou de statut. Aujourd'hui, plus de 100 000 Parisiens sont détenteurs de la carte citoyenne.

Organisé par les services de la Ville de Paris, le « Goûter Citoyen » ouvre les portes de l'Hôtel de Ville aux enfants et parents, titulaires ou non de la carte de citoyenne et citoyen de Paris et à ceux qui souhaitent l'obtenir. L'objectif est de permettre à tous de passer un moment convivial et citoyen, agrémenté d'un goûter, autour de nombreux ateliers de sensibilisation et de jeux.

La Ville de Paris donne rendez-vous à tous, gratuitement, à l'Hôtel de Ville samedi de 13h à 18h.

Au programme :

- des ateliers et des animations, tels des initiations aux gestes de premiers-secours, une sensibilisation à la nutrition, une sensibilisation au tri, une prévention des risques liées à l'utilisation des nouvelles technologies ;
- un bureau de vote pour enfants afin de choisir les prochaines activités de la Carte de citoyen ;
- une visite de l'Hôtel de Ville, du Conseil de Paris et du bureau de la Maire ;
- un grand jeu de l'oie sur les Jeux Olympiques et Paralympiques.

Et bien d'autres animations !

Contact presse : Mathilde Pieraut / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61